

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和5年2月10日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.37



今年の冬は、1月20日（金）の大寒から寒さの厳しい日々が続いておりましたが、2月4日（土）の立春を迎えた途端、太陽の光が柔らかくなって寒さも和らぐなど、まさに、暦通りの季節となりました。これからは三寒四温と言われるように、寒い日と暖かい日が交互にやってきて、春に近付いていきます。このような季節の話を子供たちに伝えながら、季節の移り変わりを子供たちと一緒に、肌で感じていきたいと思えます。

☆ 節分・豆まきで鬼退治だ～ ☆

2月3日（金）節分の日に、心の鬼を追い出そうとみんなで豆まきをしました。心の鬼については、2月1日（水）の生活の時間に、一人一人自分の直したい点、良くなっていきたい点を振り返ってカードに書き、豆まきでは、そのカードに向かって思い切り豆を投げました。カードは持ち帰っていますので、おうちでも豆を投げて鬼を追い出した子供もいたと思います。全校朝会で校長先生から、「心の中にある鬼は、人を不幸にする心の弱さの表れである。」という話がありましたが、子供たちの追い出したい鬼を見ると、「ゲームやめられない鬼」「時間を守らない鬼」「やる気でない鬼」「怒る鬼」「いじわる鬼」など、幸せになるためには退治をしなければならない鬼がたくさんいました。豆まきで鬼を退治することができたので、みんな幸せに1歩、近づくことができました。

豆まきの最後に担任扮する鬼が登場して、その場の雰囲気は大盛り上がり！
楽しく、豆まきをすることが
できました。



かわいい鬼もいるよ。

☆ 子供を笑顔にするプロジェクト第2弾

～ミクロの三銃士～ ☆

今回の「子供を笑顔にするプロジェクト」は、全校児童が同じ催し物に参加する形となり、劇団トマト座による演劇「ミクロの三銃士」を鑑賞しました。「自分なんか」と自己肯定感の低い主人公が昆虫の世界に迷い込んでしまい、仲間と共に共通の目標に向かっていろいろなことを体験していくうちに、「自分のことを必要としてくれる友達」を得て、「自信を取り戻す」というお話でした。子供たちは、「歌やダンスが楽しかった。」「かまきりのポーズが面白かった。」「三銃士が戦っていることが面白かった。」と楽しみながら見ることができ、まさに、「笑顔になることのできた」プロジェクトでした。

